# **BOLETIN DEL 1º DE OCTUBRE, DEL 2012**

## Escuela Primaria Helms





La Directora La Srta. Del Pilar – Gracias al equipo de trabajo del Departamento de Matemáticas de HISD, podemos dar entrenamiento con enseñanza a padres para que a su vez asistan a sus hijos a triunfar en sus salones! Nuestros maestros están comprometidos a crecer profesionalmente y a darle a sus hijos la mejor educación posible. Once maestros de la escuela Helms han completado el Calendario de Talleres de Matemáticas: Todos Los Dias Cuentan. Esto ha sido posible gracias a la colaboración de los fondos de La Escuela Helms y una generosa donación de la familia McMillian. Este entrenamiento está directamente en concordancia con los requisitos de matemáticas del estado de Texas y es parte de la rutina diaria del salón de clase. Es nuestra visión tener un 100% de los maestros de Helms entrenados e implementando en cada clase la rutina del Calendario Todos Los Días Cuenta. iEs muy emocionante ver la colaboración entre maestros, padres, miembros de la comunidad, líderes del distrito y socios trabajando para un objetivo que guiará a nuestros estudiantes un el camino exitoso!

**De la Consejera, la Srta. Montaño -** Los estudiantes firmarán el Juramento al Respeto el 1º de octubre. Esto es para que la Escuela Helms participe en la iniciativa *No Hay Lugar Para El Odio* durante el año escolar 2012-13.

**Secretaria SIMS, la Srta. Alvarado –** Vencen las aplicaciones para la comida: Las aplicaciones del año escolar 2011-2012 se vencen el 9 de octubre. Las aplicaciones elegibles para el año escolar 2012-2013 principian el 10 de octubre.

**Bibliotecaria**, **la Srta**. **Hardin** – ¿Ya se acerca el cumpleaños de su hijo(a)? Vea la hoja de información que se envió hoy lunes para más detalles sobre cómo hacer este año un día especial.

La Asociación de Padres y Maestros – Tendrá su primer Noche de Película el 19 de octubre, 2012 enseñará la película de E.T. a las 6:30 PM. Las puertas se abrirán a las 6:00 PM, y recibirán palomitas gratis. La Asociación de Padres y Maestros estará vendiendo bebidas y golosinas. Podrán traer sus cobijas y sus sillas. Los Padres deben quedarse con sus hijos durante la película. Este no es un evento para dejarlos solos.

El Festival de otoño y Concurso de Baile – Se llevará a cabo el sábado, 27 de octubre del 2012. El concurso de baile será de las 10:00 a 11:00 AM en la cafetería de la escuela y el festival de otoño será de las 11:00 hasta las 3:00 PM en el parque Spark de la escuela Helms. ¡Se necesitan voluntarios para que estos eventos sean todo un éxito! La próxima junta será el 11 de octubre a las 6:00 PM en el comedor de los maestros. Para más información, por favor comuníquese con el Sr. James Inman al 281-772-8862 fallfestival@aol.com o con La Sra. Debbie Treviño al 713-416-2674 debtrevino00@gmail.com Por favor vea la página de la Asociación de Padres y Maestros en Facebook, para mantenerse informado y en contacto.

**Una Mirada al Programa de Ciencias** – Durante el mes de octubre los estudiantes estarán explorando y dominando muchos conceptos de ciencias, conocimientos, habilidades y procesos.

Kinder, 1º y 2º explorarán propiedades de materia y medidas. Aprendieron a describir objetos por tamaño, forma, color y textura. También aprenderán de medidas, temperatura y masa. Pregúntele a su hijo como flotan y se hunden los objetos.

3°, 4° y 5° explorarán y dominarán las propiedades de los estados de la materia. Los estudiantes están clasificando, haciendo predicciones, analizando información y haciendo conclusiones. Pregunte a su hijo el proceso del agua al cambiar de liquida a solida y a gas.

#### **Próximos Eventos**

2 de octubre Noche Nacional para Conocer a sus Vecinos en el Parque Spark de Helms 5:30 – 7:30

#### 5 de octubre

Traiga una donación de \$1.00 y vístase de ROSA para apoyar la asociación Susan G. Komen.

### **Anuncios Importantes**

Próximas Salidas Tempranas (12:45PM) son: octubre 24, noviembre 14 enero 30, y febrero 20, del 2013.

#### Conexión

"En cuanto a la historia, ya sea que el poeta ya tenga hecho ó construya para si, primero debe hacer un bosquejo y después ampliar en detalle." Aristóteles, filósofo, escritor, poeta.

# Cada estudiante de Helms es un autor.

Usted es el primer maestro de su hijo. Escribiendo para su hijo al hacer: diagramas, dibujos, listas de alimentos, notas, cartas, invitaciones, mensajes de texto.

Ayudenos a crear autores jóvenes.
Haga los siguientes ejemplos:
Haga varias listas de: alimentos, cosas
para hacer, listas de deseos.
Antes de salir con la familia háblele de
su plan y haga una gráfica, diagrama,
horario, agenda y una lista de las
cosas para hacer.

Después de una aventura familiar, hable a cerca del evento más memorable, ilustrándolo y escribiendo en un diario.

Asigne un lugar en su casa para que sus hijos le dejen notas y cartas como en el refrigerador.

Tome una foto favorita y describa el evento de la foto.

Inicie una biblioteca en su casa con las cartas, notas y diarios de su hijo para que sus invitados puedan leer.

Reconocimientos

Felicitaciones a las clases de la Sra. Edwards y la Sra. Vetter por tener la mayor participación de padres que asistieron al Taller de Matemáticas. ¡Se ganaron una fiesta con pizza!